

PRESSEMITTEILUNG

Aktionsgruppe Ostöner Zukunft lädt zu Bürgerversammlung ein **Infoabend Nahwärmeversorgung im ländlichen Raum in Ostönnen**

Ostönnen / Südwestfalen. Am kommenden Dienstag, 22. September, 20 Uhr findet in der Hellwegstube in Soest-Ostönnen eine Infoveranstaltung für alle Bewohner statt.

Neben den großen Herausforderungen des demographischen Wandels, dem Klimaschutz und der Klimaanpassung durch nachhaltige Energienutzung, ist die Umstellung auf eine regenerative Energieversorgung und die Steigerung der Energieeffizienz unumgänglich. Doch das ist nicht die Aufgabe von wenigen, sondern eine Gemeinschaftsangelegenheit.

Die Aktionsgruppe Ostöner Zukunft, ein Zusammenschluss engagierter Ostöner Bürger, beschäftigt sich seit einiger Zeit mit dem Thema einer Nahwärmelösung in Ostönnen. Die Aktionsgruppe wird dabei unterstützt durch die Südwestfalen Agentur GmbH, die EnergieAgentur.NRW, den Kreis und die Stadt Soest.

Auch in Zeiten gefallener Ölpreise lohnt es sich, über Wärme aus Erneuerbaren Energien nachzudenken und sich selbst ein Bild zu machen. Der Abend möchte informieren, Fragen beantworten und zum Austausch beitragen. Die Aktionsgruppe wird ihre Ideen vorstellen und die Vorteile für die gesamte Dorfgemeinschaft präsentieren.

Bernd Geschermann, Experte der EnergieAgentur.NRW, wird grundlegend über die Rahmenbedingungen für eine Nahwärmeversorgung im ländlichen Raum berichten.

Es sind alle Bewohner Ostönnens herzlich eingeladen und aufgerufen, zur Bürgerversammlung am Dienstag, 22. September 2015 um 20.00 Uhr in die Hellwegstube zu kommen. Die Aktionsgruppe hofft auf rege Beteiligung.

INFOKASTEN „Dorf ist Energie(klug)“:

In den Dörfern Südwestfalens steckt eine Menge Potenzial – auch wenn es um zukunftsweisende Ansätze für Energieversorgung, Effizienzsteigerung, Nachhaltigkeit oder etwa Mobilität vor Ort geht. Doch wie kommt man von der guten Idee zur Realisierung eines Projektes? Die von der Südwestfalen Agentur GmbH initiierte Projektstudie „Dorf ist Energie(klug)“ setzt genau hier an und unterstützt Dorfgemeinschaften auf ihrem Weg, mit Hilfe von innovativen, zukunftsweisenden und nachhaltigen Klimaschutzideen und Energiekonzepten eine ganzheitliche Dorfentwicklung

Die Projektstudie wird vom Ministerium für Klimaschutz, Umwelt, Landwirtschaft, Natur- und Verbraucherschutz des Landes Nordrhein-Westfalen (progres.NRW) gefördert, durch die fünf Kreise sowie den Volksbanken in Südwestfalen unterstützt.

Ministerium für Klimaschutz, Umwelt,
Landwirtschaft, Natur- und Verbraucherschutz
des Landes Nordrhein-Westfalen



**Volksbanken
in Südwestfalen**

Hintergrund: Als regionale Entwicklungsgesellschaft bündelt die Südwestfalen Agentur die Kräfte von Wirtschaft und Politik zur wettbewerbsfähigen Positionierung der Region im Vergleich zu anderen Standorten. Seit 2012 setzt sie mit ihren Gesellschaftern Hochsauerlandkreis, Märkischer Kreis, Kreis Olpe, Kreis Siegen-Wittgenstein, Kreis Soest und „Wirtschaft für Südwestfalen e.V.“ das Regionalmarketing um. Im Bereich der regionalen Entwicklung arbeitet sie in enger Abstimmung mit den 59 Städten und Gemeinden an Zukunftskonzepten für Südwestfalen und setzt innovative Projekte um. Sie steuerte alle Aktivitäten im Rahmen der REGIONALE 2013 in Südwestfalen.

Pressekontakt:

Südwestfalen Agentur GmbH
Christian Janusch
Tel. 02761 – 83511 13
Fax 02761 – 83511 29
presse@suedwestfalen.com
www.suedwestfalen.com